10 Jahre Netzwerken vom Feinsten

Herbstfest Netzwerk Bodensee

enn das Netzwerk Bodensee zum Herbstfest einlädt, ist das in jedem Jahr ein besonderes Event. Dieses Mal war aber richtig Feiern angesagt, denn das Netzwerk Bodensee feierte sein zehnjähriges Bestehen. Rund 100 Gäste, allesamt Geschäftsführer und Führungskräfte großer und kleiner Unternehmen rund um den See, kamen am 13. September ins Schloss Montfort nach Langenargen, genossen den branchenübergreifenden Erfahrungsaustausch und den atemberaubenden Blick von der Seeterrasse des Schlosses, bei kühlen Getränken und feinem Buffet. So mancher neue Geschäftskontakt wurde geknüpft und das Top Magazin Bodensee war als Medienpartner des Netzwerks wieder mittendrin dabei. Guido Hunke, Initiator des Netzwerks Bodensee, erinnerte im festlichen Konzertsaal des Schlosses an das erste Zusammentreffen: Am 14. September 2008 im damaligen Audi-Autohaus Müller in Friedrichshafen, mit Audi-Personalrecruiter Dr. Alfred Quenzler als Referenten. Die IHK war von Beginn an mit im Boot; aus einst 15 Sponsoren und Partnern sind mittlerweile über 100 geworden. Ein Erfolgsmodell: Die Zahl der Netzwerke, die Hunke betreut, ist mit Schwaben (Ulm/Neu-Ulm), Thüringen, Sachsen und Ostschweiz auf mittlerweile fünf gestiegen. Zusammen mit der Stiftung KBZO (Körperbehindertenzentrum Oberschwaben) unterstützt das Netzwerk Bodensee verschiedene soziale Projekte. Matthias Stöckle, Kaufmännischer Leiter der KBZO-Stiftung, stellte das Projekt dieses Jahres vor: Eine rollstuhltaugliche Schaukel wolle man bis Ende des Jahres anschaffen. Die sei recht teuer, doch Schaukeln sei therapeutisch extrem wertvoll, schärfe die Sinne, stärke das Gleichgewichtsgefühl und mache einfach viel Spaß. Rund 420 Euro kamen spontan an Spenden zusammen. Unter allen Spendern wurde ein Gewinner ausgelost: Marcel Fouquet von der MTU Friedrichshafen bekommt nun in der KBZO-Werkstatt "Automeisterei" einen Reifenwechsel mit Wintercheck.

Die kommenden Wirtschafts-Talks:

25. Oktober 2018: Liebherr, Stadthalle Singen 8. November 2018: Weinprobe am Bodensee, Steinhauser Bodensee Weinmanufaktur, Kressbronn 15. März 2019: Unternehmertag Bodensee, Oberschwabenhalle Ravensburg 23. Mai 2019: Investieren in Österreich, Bank für Tirol und Vorarlberg AG, Dornbirn

www.netzwerk-bodensee.com

Text und Fotos: Thomas Kapitel















